

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Nachhaltiger Klang in Serie

Dominik Strobl und Jonathan Dornfeld, STROFELD Manufaktur

Dominik Strobl und Jonathan Dornfeld produzieren ALMA, einen Streaming-Lautsprecher mit lebenslanger Reparierbarkeit.

Aus der Freude am Handwerk und an guter Musik haben wir 2016 in Innsbruck die Strofeld Manufaktur gegründet. Es war uns ein persönliches Anliegen, keinen weiteren "Schrott" zu produzieren, was bedeutet, unsere Lautsprecher sollen erstens halten, was sie versprechen, und zweitens ein Leben lang repariert werden können. So wird bei jedem Lautsprecher, egal ob als Einzelanfertigung oder in Kleinserie gefertigt, bereits bei der Planung auf eine leichte Reparatur geachtet.

"Wir sind überzeugt und motiviert, dass es sehr wohl möglich ist, in Tirol ein technisches Serienprodukt mit nachhaltigen Ansätzen zu fertigen."

Wir vertreiben unsere Lautsprecher mit Maß und nicht in Massen. Wir wollen organisch wachsen, um unsere Versprechen und Werte hinter unseren Produkten nicht zu verwässern. Wir wollen die Wertschöpfung in Tirol halten, das ist ein Grundsatz von uns, auch wenn das eine wirtschaftliche Herausforderung ist. Die elektronischen Komponenten stellen dabei ein Problem dar. Wir arbeiten daran, europäische Zulieferer zu finden. Durch die Implementierung des Kreislauf-Gedankens können wir den Verbrauch von begrenzten Ressourcen minimieren sowie einfacher recyceln. Mehr als 2 Jahre haben wir an unseren ALMA von Strofeld Projekt gearbeitet und konnten seit November 2021 den ersten offiziellen Probeverkauf von 25 Almas starten. Alma wurde bis auf einen privaten Überbrückungskredit von unserem Business Angel Martin Hörtnagl finanziert. Wir sind überzeugt und motiviert, ALMA von Strofeld erfolgreich zu vermarkten und aufzuzeigen, dass es sehr wohl möglich ist, in Tirol ein technisches Serienprodukt mit nachhaltigen Ansätzen zu fertigen. [www.strofeld.com](http://www.strofeld.com)

Online seit 22.11.2022 (Aktualisiert: 20.03.2023)